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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

12-22/PNLP-000009, Proposición no de ley relativa a la mejora de la formación profesional para el 
empleo en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en pleno, relativa a la mejora de la formación 
profesional para el empleo en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las acciones formativas de formación profesional para el empleo pueden corresponderse con 
certificados de profesionalidad (formación formal) o especialidades no conducentes a certificados de 
profesionalidad, conocidas como programas formativos (formación no formal).

Los certificados de profesionalidad están regulados por reales decretos y para crear o modificar cualquiera 
de estos certificados se requiere un nuevo real decreto. Tradicionalmente, ha pertenecido al Servicio 
Público de Empleo Estatal (SEPE), si bien desde 2021 estos certificados son competencia del Ministerio 
de Educación y Formación Profesional, aunque en Andalucía la competencia recae en la Consejería de 
Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, precisamente porque siempre ha pertenecido al SEPE.

Los programas formativos, por su parte, se pueden presentar a propuesta de las comunidades 
autónomas, elaborando un modelo curricular donde se recoge todo lo necesario a nivel pedagógico, 
tecnológico y de espacios, y pueden participar en su elaboración especialistas de los diferentes sectores 
estratégicos de empleo. Están más actualizados a la realidad y dan una respuesta más inmediata a las 
necesidades formativas que tienen las empresas para incorporar trabajadores a su plantilla.

Cabe señalar con respecto a los certificados de profesionalidad, cuya competencia reside en el 
Ministerio de Educación y Formación Profesional, que los reales decretos con los que se regulan, la 
gran mayoría, no se encuentran actualizados y adaptados a los cambios tecnológicos y profesionales 
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del momento, dejando de cubrir de manera eficiente las necesidades formativas reales de los diferentes 
sectores estratégicos generadores de empleo, lo que les hace estar obsoletos y alejados de la realidad, 
en un gran número de ellos.

Asimismo, no podemos olvidar que la formación profesional para el empleo, competencia del SEPE, 
constituye una política activa de empleo fundamental para fomentar la empleabilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de 
la nación a:

1) Actualizar los certificados de profesionalidad y a que desarrolle con la mayor premura posible 
todas las disposiciones normativas reglamentarias comprometidas en la nueva Ley Orgánica 3/2022, 
de 31 de marzo, de Ordenación e Integración de la Formación Profesional.

2) Ampliar el catálogo de programas formativos del SEPE mediante un amplio catálogo de estos 
programas que sean de corta duración, mucho menor a la de los certificados de profesionalidad, cuyos 
objetivos y contenidos se encuentren permanentemente actualizados, adaptados a las necesidades 
formativas reales de los sectores estratégicos que demandan personal formado, así como a los cambios 
continuos de los sectores productivos y a las necesidades de los nuevos sectores emergentes. En este 
sentido, resulta primordial que el SEPE emplee una parte importante de sus recursos en la creación e 
inclusión de estos en el catálogo de especialidades formativas (programas formativos).

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Martín Iglesias.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

12-22/PNLP-000012, Proposición no de ley relativa a medidas para la mejora en la gestión, eficacia 
y ejecución de fondos europeos del Mecanismo de Reconstrucción y Resiliencia

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en pleno, relativa a medidas para la mejora 
en la gestión, eficacia y ejecución de fondos europeos del Mecanismo de Reconstrucción y Resiliencia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo Europeo aprobó el 21 de junio de 2020 la creación del programa Next Generation EU, 
el mayor instrumento de estímulo económico jamás financiado por la Unión Europea, en respuesta a 
la crisis sin precedentes causada por el coronavirus.

El Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR) constituye el elemento más importante del Next 
Generation EU, facilitando a los 27 Estados miembros apoyo a través de transferencias directas y préstamos 
para incrementar las inversiones públicas y acometer reformas que contribuyan a la recuperación de la 
economía y el empleo y se orienten a abordar los principales retos económicos y sociales post-COVID. 
España accederá a un total de 140.000 millones de euros, de los cuales cerca de 70.000 millones 
serán en forma de transferencias no reembolsables, una cantidad que recientemente se ha elevado 
hasta los 77.234 millones, 7.706 millones más de los inicialmente previstos como consecuencia de la 
actualización contemplada en el Reglamento del MRR y derivada de la mala evolución económica de 
nuestro país.

El MRR supone un hito sin precedentes en la política europea, tanto por la cantidad de fondos 
movilizados como por la estructura de financiación o el diseño de su gobernanza, y la mayor oportunidad 
de nuestra historia reciente para salir de una crisis económica mediante inversiones y reformas que 
incrementen nuestro potencial de crecimiento y creen empleo estable.
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Además de representar una oportunidad histórica, supone una gran responsabilidad, ya que estos 
fondos hay que devolverlos de forma directa, en el caso de los préstamos, o indirecta, dado que los 
fondos no reembolsables se financiarán con las aportaciones futuras de los Estados miembros. Es por 
ello sumamente importante la eficacia y eficiencia en la aplicación y ejecución de ese gasto para que 
tenga un verdadero efecto multiplicador y generador de riqueza y empleo, y no suponga una hipoteca 
para las futuras generaciones, especialmente en un contexto de crecimiento más débil de la economía 
española, y con una inflación y una deuda pública descontrolados.

El 13 de julio de 2021, el Ecofin aprobó el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia 
(PRTR) del Reino de España, en el que se definen los hitos y programas de actuación con el objetivo 
de intensificar el potencial de crecimiento, la creación de empleo y la resiliencia económica y social, 
así como de acelerar las transiciones ecológica y digital.

Tras el cierre del primer ejercicio de aplicación del citado plan, el balance de su ejecución es 
decepcionante dado su nulo impacto real sobre el crecimiento de la economía española en 2021, cifrado 
en 0,3 puntos porcentuales por el Banco de España. Además, la AIReF ya ha rebajado para 2022 
el impacto del crecimiento asociado al PRTR desde el 2,5% del PIB al 1,8% debido al bajo ritmo de 
ejecución, muy inferior al previsto, a los cuellos de botella y a las presiones inflacionistas.

La opacidad y la falta de transparencia han sido rasgos inherentes al desarrollo de ejecución del 
plan, aspecto denunciado por instituciones independientes como el Banco de España o la AIReF, que se 
constatan al comprobar cómo desde hace más de un año no hay información disponible concreta sobre 
su grado de ejecución en términos de contabilidad nacional, que contabiliza el gasto cuando el dinero llega 
a la economía real, al tejido productivo. El último dato publicado por la IGAE es de 31 de agosto de 2021 
e indicaba que a esa fecha solamente eran 104 millones los que habían llegado a su destino final.

Ese exceso de oscurantismo respecto a la ejecución real se evidencia también en el hecho que aún 
no esté operativa la plataforma común de los fondos europeos, una herramienta de información que 
debía estar en marcha en noviembre del año pasado.

Los datos de ejecución presupuestaria tampoco son nada alentadores: hasta el 30 de abril, de los 
más de 28.000 millones presupuestados para 2022 con cargo al MRR, se han reconocido obligaciones 
netas por 2.468 millones, de manera que únicamente ha visto concluida su ejecución un 8,8% de todos 
los créditos definitivos, y realizado pagos por 1.587 millones, un 5,6% de lo presupuestado para este año.

Por otra parte, pese a que el Reglamento del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia, en sus 
artículos 18 y 28, señala con claridad la necesidad de contar con las autoridades locales y regionales, 
así como con la sociedad civil, tanto en la fase de planificación como en la de ejecución, el Gobierno 
de España ha optado por una planificación y distribución marcada por la unilateralidad, la falta de 
transparencia y la lentitud.

En ningún momento ha existido una cogobernanza real y efectiva que dé voz y voto a las comunidades 
autónomas y a entidades locales, ni tampoco participación a los agentes económicos y sociales, cuestión 
que ha sido denunciada por el presidente del Comité Europeo de las Regiones.

No solo no se ha contado con las comunidades autónomas en el diseño del plan, sino que tampoco 
se les permite flexibilidad ni adaptabilidad de las inversiones y convocatorias a las particularidades de sus 
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territorios, y se les impide llevar a cabo una adecuada planificación plurianual, dado que cada conferencia 
sectorial cuenta con sus propios criterios de territorialización y horizonte temporal, convirtiendo a las 
comunidades en meros medios propios del Estado, en simples gestores administrativos sin ninguna 
capacidad decisoria, que padecen ahora los errores de un mal diseño, una mala planificación que afecta 
de manera negativa en la ejecución.

La patronal CEOE apunta precisamente, como una de las razones que explican el retraso en la 
ejecución de estos fondos, la de que haya un sistema de gobernanza ineficaz, dado que la centralización 
resta operatividad e impide la adaptación a la realidad territorial, y calcula que de momento solo uno 
de cada cuatro euros procedentes de Bruselas ha llegado a las empresas.

Es obvio que el mecanismo de ejecución del PRTR implantado unilateralmente no está funcionando 
de manera adecuada e impide que actúe como verdadera política de estímulo que impulse una rápida 
recuperación. Los retrasos en el reparto de fondos, la falta de agilidad, la excesiva burocracia, con 
complejos procedimientos administrativos de licitación de contratos y convocatorias de subvenciones 
también están provocando una lenta traslación de los fondos al tejido productivo y una inaceptable 
inejecución.

Asimismo, estamos asistiendo a diferencias de criterio entre distintos Ministerios a la hora de 
considerar como gasto subvencionable o no el IVA en los proyectos con cargo al Plan de Transformación, 
Recuperación y Resiliencia. Así, mientras que la Secretaria de Estado de Turismo ha comunicado a las 
comunidades autónomas y entes locales que el IVA será elegible para los proyectos de su ámbito, tanto 
el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana como el de Derechos Sociales y Agenda 2030 
han dejado claro que el IVA no entra dentro de los costes elegibles, siendo las administraciones ejecutoras 
(comunidades autónomas y entidades locales) quienes tengan que asumir el pago del impuesto.

Esa disparidad de criterio, que aún no ha sido corregida con una aclaración formal por parte del 
Ministerio de Hacienda, está generando un preocupante clima de incertidumbre y de malestar ante las 
negativas consecuencias que puede suponer para las comunidades autónomas que el IVA no resulte 
elegible ni sea compensado de algún modo por el Estado, siendo entonces el presupuesto autonómico 
y, en su caso, el de las entidades locales el que tenga que soportar ese elevado e inesperado coste 
adicional, mientras que la Administración estatal obtiene ingresos vía IVA.

Por último, pese a que no existe limitación expresa al uso de incentivos fiscales con cargo al MRR 
y a que, sin ninguna duda, es una forma más rápida, ágil y eficaz de hacer llegar los recursos públicos 
a las familias y empresas, tampoco se han incluido beneficios fiscales en la ejecución del Plan de 
Recuperación, como sí han incorporado otros países (Francia, Italia, Suecia y Portugal) para la ejecución 
de inversiones de sus planes, contribuyendo con esta fórmula a evitar retrasos, agilizar la ejecución de 
los fondos y facilitar el control de los mismos.

Para el Grupo Parlamentario Popular de Andalucía la movilización de un volumen de recursos y 
de inversión tan importante y sin precedentes es una oportunidad extraordinaria para ayudar a la 
transformación real de nuestra comunidad, una palanca esencial para la recuperación del crecimiento 
económico y la creación de empleo, y para contribuir al impulso transformador del sistema productivo 
en Andalucía y el conjunto de España, y es por ello imperiosa la necesidad de impulsar medidas que 
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permitan mejoras en la gestión, eficacia y ejecución de estos fondos a través de, entre otros, el diálogo, 
la cogobernanza efectiva y real, y el compromiso de reforzar el uso eficaz y eficiente de los mismos y 
la transparencia respecto a la implementación de dichos recursos y su asignación efectiva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía para que, a 
su vez, inste al Gobierno de España a que con carácter inmediato adopte medidas que redunden en 
mejoras en la gestión, la eficacia y la ejecución de los fondos europeos del Mecanismo de Recuperación 
y Resiliencia, y, entre otras, las siguientes:

1.1 Replantear el marco de gobernanza del Plan de Reconstrucción, Transformación y Resiliencia 
(PRTR), para que se tengan en cuenta las necesidades reales de las comunidades autónomas en la 
determinación de los criterios de reparto de los fondos asignados en las conferencias sectoriales y 
se les permita tomar decisiones sobre las inversiones que mejor se ajusten a las necesidades de sus 
territorios, en aras de mejorar la eficacia y la eficiencia de dichos fondos.

1.2 Abrir urgentemente un proceso de diálogo con el sector privado, con todas las fuerzas políticas y 
con el resto de Administraciones públicas, comunidades autónomas y entidades locales, para elaborar 
la adenda al Plan de Recuperación necesaria para solicitar los préstamos del MRR.

1.3 Implantar los medios necesarios que faciliten la transparencia y la rendición de cuentas al conjunto 
de la sociedad; comenzando por la propia Plataforma Común para los fondos europeos.

1.4 Garantizar que la aplicación de los fondos se ajuste al cumplimiento de los objetivos previstos 
en el Reglamento del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia en términos de crecimiento y creación 
de empleo, y desglosar los datos de ejecución e inversiones del PRTR recogiendo el impacto en la 
economía y el empleo.

1.5 Plantear, de manera urgente, incentivos fiscales que tengan un impacto positivo inmediato en el 
tejido productivo y en los hogares, con cargo al PRTR, aplicables a familias y empresas que realicen 
inversiones que contribuyan al cumplimiento de los objetivos del Plan y del Mecanismo, en especial las 
relativas al crecimiento y a la creación de empleo.

1.6 Establecer como criterio homogéneo y unificado en todas las conferencias sectoriales de los 
distintos Ministerios del Gobierno de España la consideración del IVA como gasto subvencionable dentro 
de las cantidades asignadas a la Administración ejecutora (AGE, comunidades autónomas, entidades 
locales) en los planes y proyectos del PRTR.

1.7 Cumplir el compromiso asumido con el Gobierno andaluz de atender su petición de reprogramar 
los fondos Next Generation, con carácter urgente, para incrementar de forma muy importante los mismos 
para políticas de agua beneficiosas para Andalucía, con especial atención a la ejecución urgente de 
infraestructuras hidráulicas competencia del Estado, así como aumentar la financiación a la comunidad 
autónoma que gestiona las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias, y a entidades locales y entes 
supramunicipales para la gestión en el ámbito de sus respectivas competencias, a fin de impulsar la 
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reutilización de aguas regeneradas, la eficiencia y sostenibilidad de los regadíos, la recuperación de 
nuestros acuíferos, la producción de agua desalinizada y la eficiencia energética.

1.8 Adoptar urgentemente las modificaciones oportunas para que los fondos que con cargo al 
Mecanismo de Recuperación y Resiliencia corresponden a Andalucía, dentro del Programa de Impulso 
de escolarización del primer ciclo de Educación Infantil, se destinen a mejorar las bonificaciones de 
todo el alumnado, con objeto de aumentar la tasa de escolarización y caminar hacia una progresiva 
gratuidad de la enseñanza de 0-3 años, evitando poner en riesgo el empleo (mayoritariamente femenino) 
de este sector.

1.9 Incrementar las ayudas destinadas a viviendas con cargo a fondos Next Generation para hacer 
frente a la inflación y la creciente escalada de precios, dado que su cuantía ha quedado obsoleta al 
haberse planteado en un entorno económico más optimista. Asimismo, aumentar la inversión máxima 
subvencionable por vivienda para que con las ayudas con cargo a dichos fondos se puedan hacer obras 
de rehabilitación integral, no solo de eficiencia energética, y especialmente permitir que se puedan incluir 
obras de accesibilidad, como la instalación de ascensores.

Parlamento de Andalucía, 5 de septiembre de 2022. 
El portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Martín Iglesias.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

12-22/PNLP-000014, Proposición no de ley relativa al hospital materno-infantil para Huelva

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en pleno, relativa al hospital materno-infantil para 
Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Huelva es la única provincia de Andalucía que no cuenta con un hospital materno-infantil que cuide 
de la salud de las mujeres y de los niños y las niñas onubenses.

El 4 de abril de 2018 se presentó el proyecto de hospital materno-infantil de Huelva. Un proyecto 
cuajado en el diálogo y fruto de un minucioso estudio de los profesionales sanitarios junto con los 
profesionales de la Consejería y los equipos directivos, que fue planificado y presupuestado, y satisfacía 
todas las necesidades.

 Este proyecto establece las características de este hospital, su plan funcional y su localización dentro 
del área hospitalaria del hospital universitario Juan Ramón Jiménez, como edificio autónomo de nueva 
construcción ubicado en la actual zona de aparcamientos entre el propio hospital Juan Ramón Jiménez y 
su helipuerto, y en el que se distribuirían los más de 20.000 metros cuadrados del hospital materno-infantil 
de Huelva en dos grandes áreas, una pediátrica y otra de obstetricia y ginecología, con 117 habitaciones 
individuales en hospitalización (de 25 metros cuadrados cada una), 7 quirófanos, 38 consultas, 2 hospitales 
de día quirúrgicos, una nueva UCI para cuidados intensivos neonatales y cuidados intensivos pediátricos 
y un área específica para salud mental infantil, entre sus principales áreas asistenciales.

Un hospital que dará respuesta a toda la atención que necesita la población pediátrica de la provincia, 
a la mujer con problemas ginecológicos, que garantizará la mejor asistencia a la mujer y al recién nacido 
durante todo el proceso de embarazo, parto y puerperio, que permitirá mejorar los flujos asistenciales 
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actuales y ampliar la cartera de servicios, especialmente en el área de cirugía pediátrica, y avanzar 
aún más en la atención al paciente crítico y la realización de técnicas y procedimientos complejos. En 
lo relativo a espacios, permitiría crecer en confortabilidad, en intimidad y en comodidad, beneficiándose 
no solo la población, sino todos los profesionales que trabajan en estas áreas.

El hospital materno-infantil supondría una mejora asistencial sin precedentes para las mujeres y 
niños y niñas de Huelva.

Seis meses después del anuncio del nuevo materno-infantil de Huelva, se celebraron las elecciones 
autonómicas tras las que empezó a gobernar el PP, e inmediatamente se paralizó el proyecto que daba 
a Huelva una infraestructura sanitaria de nueva construcción, en un edificio anexo al hospital Juan 
Ramón Jiménez y comunicado con él, moderno, amplio, vanguardista y con visión de futuro.

El asombro de la sociedad onubense fue creciendo conforme se sucedían los acontecimientos. 
Máxime cuando en diciembre de 2020 la delegada del Gobierno, Bella Verano, anunció una inversión 
global de 29 millones de euros para el materno-infantil, ubicándolo en el hospital privado Blanca Paloma. 
Tres meses después, en marzo de 2021, ya se contaba con el proyecto técnico y de ejecución, que 
costó un millón y medio de euros.

Un año más tarde el Consejo de Gobierno de la Junta desistió del proyecto anunciando que el hospital 
materno-infantil se situaría dentro del propio hospital Juan Ramón Jiménez, en el espacio actualmente 
ocupado por las consultas externas, lo que además exige sacar estas del hospital.

Los profesionales vienen advirtiendo desde hace tiempo que no es viable la ubicación del materno-
infantil en el área de consultas externas. Así lo han manifestado todos los miembros de la Junta 
Facultativa y así lo comunicaron a la presidencia y dirección médica del centro, expresando de forma 
nítida que el área que ocupa actualmente las consultas externas es insuficiente para la actividad de las 
áreas de tocoginecología y pediatría.

En la tercera planta están los laboratorios y en la planta baja está el servicio de oftalmología, por 
tanto, de ubicarse en consultas externas el materno-infantil sería un servicio no independiente y que no 
podría garantizar la necesaria especialidad e intimidad de una atención sanitaria de estas características.

De ubicar el materno-infantil en consultas externas, sería imposible afrontar el imprescindible aumento 
de la zona de hospitalización de ginecología y obstetricia para cumplir con los estándares marcados 
hoy día, 40 camas de maternidad individuales, y nos quedaríamos con las 49 camas en habitaciones 
compartidas y con una ocupación de casi el 90% que tenemos actualmente. Habría que ubicar más 
camas en la primera planta con lo que se dividiría la maternidad y la ginecología, con el consecuente 
empeoramiento del servicio.

Ubicar el materno-infantil en el área de consultas externas también supone no mejorar la pediatría, 
y dejarla tal y como está, con un área de urgencias pequeña y con un déficit de espacio para consultas 
que muchas veces se resuelve mandando a las niñas y niños a ser atendidos en las consultas de otro 
hospital, el Vázquez Díaz.

De la misma manera, no se le podría dar ubicación en esa área de consultas externas a los servicios 
de salud mental infantojuvenil ni al hospital de día de salud mental infantojuvenil, ni a la zona de 
reproducción asistida.
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Se tendría que ubicar el ala de maternidad en la segunda planta de consultas externas, y en esa 
planta los metros cuadrados son insuficientes.

El materno-infantil de Huelva ubicado como edificio anexo al hospital universitario Juan Ramón Jiménez 
plantea otros muchos beneficios como la independencia funcional con la que contaría el hospital, una 
mayor humanización en la asistencia sanitaria de unos usuarios tan especiales como las niñas y niños 
y las mujeres, y la posibilidad de establecer nuevas unidades que completen la cartera de servicios 
(área lúdica, unidad de trastornos alimenticios).

Finalmente, de ubicar el materno-infantil en el espacio de consultas externas, provocaría la ruptura de 
la continuidad asistencial y el poder contar con los servicios diagnósticos y de tratamientos especiales 
(radiología, laboratorios de análisis, radioterapia, medicina nuclear, etcétera.) en una misma ubicación, 
lo que va en contra de la filosofía de acto único que favorece y facilita la atención integral a las usuarias 
y usuarios. Y complementariamente a ello surgen unas dudas inevitables. ¿Dónde irán las consultas 
externas?, ¿fuera del área hospitalaria del Juan Ramón Jiménez? ¿Qué planes tiene el Gobierno del PP 
para estas consultas externas? ¿Existe algún acuerdo con alguna empresa para resolver su ubicación?

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a llevar a cabo la construcción de un 
hospital materno-infantil en Huelva en una nueva edificación respetando la ubicación, el proyecto y 
el plan funcional trabajado y acordado con todo el sector sanitario y que fue presentado el 4 de abril 
de 2018, y de esta manera se garantice la asistencia sanitaria y los derechos de las mujeres y las niñas 
y los niños onubenses.

Sevilla, 19 de septiembre de 2022. 
La portavoz del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

12-22/I-000006, Interpelación relativa a política general en materia de fondos europeos

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula 
a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la siguiente interpelación, relativa a política 
general en materia de fondos europeos.

INTERPELACIÓN

Estado de ejecución de los proyectos financiados con fondos europeos en nuestra comunidad y las 
prioridades que marca el Gobierno andaluz respecto a los fondos que tiene previsto recibir a lo largo 
de la legislatura.

Sevilla, 20 de septiembre de 2022. 
La portavoz del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

12-22/I-000007, Interpelación relativa a política tributaria

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula 
a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la siguiente interpelación relativa a política 
tributaria.

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general del Consejo de Gobierno en materia de coordinación y control de las 
actividades de aplicación de los tributos y de la gestión de los demás ingresos propios no tributarios?

Sevilla, 20 de septiembre de 2022. 
La portavoz del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000102, Pregunta relativa a gestión del incendio de Los Guájares (Granada) 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a gestión del incendio de Los Guájares (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan Infoca dio por controlado el pasado jueves, día 15 de septiembre, el incendio de los Guájares, 
en la comarca de la Costa de Granada, que se declaró hace una semana y permanecía estabilizado 
desde última hora del martes, tras afectar a unas 5.100 hectáreas de la sierra de dicha localidad y en 
los municipios de Albuñuelas, El Valle, El Pinar y Vélez de Benaudalla, en el Valle de Lecrín. Ha sido 
el peor incendio del siglo XXI en la provincia de Granada, arrasando más de 5.000 hectáreas.

La Junta de Andalucía decretó el lunes por la noche el nivel 1 del plan de emergencias y se tuvo 
que confinar a las poblaciones de Los Acebuches e Ízbor. Más de cuatro mil hectáreas quemadas 
hicieron falta para que el delegado de la Junta pasara a nivel I. La decisión de elevar el nivel del plan 
llegó horas después de que el presidente de la Junta de Andalucía insistiera en que seguía en nivel 0 
porque no había afectado a personas ni había provocado daños materiales. Es más, el presidente se 
había mostrado optimista respecto a la evolución de las tareas de extinción, poniendo el énfasis en que 
el 70% de la superficie del incendio, que ha arrasado ya más de 4.000 hectáreas, con un perímetro 
de 52 kilómetros, estaba estabilizado. Como se pudo comprobar, el señor presidente no sabía de qué 
hablaba y el incendio a esas horas estaba totalmente descontrolado.
Algunos medios comarcales ya avisaron de las dificultades del incendio por la orografía de la zona, sumado a los fuertes 
vientos que suelen producirse allí y, por supuesto, el nulo trabajo preventivo durante el invierno, pero el Gobierno de la 

Junta de Andalucía hizo caso omiso a los avisos.

Solo el trabajo incansable de los bomberos del Plan Infoca y las lluvias del martes, día 13, consiguieron 
sofocar este grave incendio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué ocurrió para que en cuestión de unas horas desde la rueda de prensa del presidente, en la 
que se dio un mensaje optimista respecto a la evolución de las tareas de extinción, el delegado de la 
Junta de Andalucía pasara a nivel I?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Alejandra Durán Parra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000103, Pregunta relativa a contaminación del embalse de la Colada de Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Gómez Jurado, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Gómez Jurado, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a contaminación del embalse de la Colada de Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué criterios barajó la Junta de Andalucía para informar y adoptar medidas sobre la contaminación 
de las aguas en el embalse de la Colada de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Por Andalucía, 

José Manuel Gómez Jurado.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000104, Pregunta relativa a soterramiento de balsas de fosfoyesos de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Delgado Ramos, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Delgado Ramos, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a soterramiento de balsas de fosfoyesos de Huelva.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno del soterramiento de las balsas de fosfoyesos de 
Huelva?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Por Andalucía, 

Juan Antonio Delgado Ramos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000105, Pregunta relativa a la celebración del Andalucía Big Festival

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a la celebración del Andalucía Big Festival.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la adjudicación y posterior uso por parte de la 
empresa beneficiaria de la subvención para la celebración del Andalucía Big Festival?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000107, Pregunta relativa a continuidad del personal de refuerzo COVID

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a continuidad del personal de refuerzo COVID.

PREGUNTA

¿Qué previsiones contempla la Consejería sobre la continuidad en el SAS de las doce mil personas 
contratadas como refuerzo COVID y cuyos contratos finalizan el 31 de diciembre?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Por Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000108, Pregunta relativa a medidas para paliar las consecuencias de la sequía en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Delgado Ramos, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Delgado Ramos, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno, relativa a medidas para paliar las consecuencias de la sequía en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas contempla el Consejo de Gobierno para paliar las duras consecuencias de la sequía 
y para no agudizar la falta de agua que de manera creciente viene afectando a Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Por Andalucía, 

Juan Antonio Delgado Ramos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000109, Pregunta relativa a fondos europeos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a fondos europeos.

PREGUNTA

¿Cómo tiene previsto gestionar la ingente cantidad de fondos europeos que recibe nuestra comunidad?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El presidente del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000110, Pregunta relativa a supresión del impuesto de patrimonio

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a supresión del impuesto de patrimonio.

PREGUNTA

¿Qué repercusión va a tener sobre la ciudadanía andaluza la supresión del impuesto sobre el 
patrimonio?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El presidente del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000111, Pregunta relativa a prioridades del Gobierno en la vigente legislatura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a prioridades del Gobierno en la vigente legislatura.

PREGUNTA

¿Cuáles son las prioridades del Gobierno de la Junta de Andalucía para la actual legislatura?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El presidente del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000112, Pregunta relativa a la situación de sequía en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la situación de sequía en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de la Junta de Andalucía para paliar la actual situación de 
sequía que padece nuestra comunidad?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El presidente del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000113, Pregunta relativa a inicio del curso escolar 2022-2023

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a inicio del curso escolar 2022-2023.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Gobierno andaluz del inicio del presente curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El presidente del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000114, Pregunta relativa a garantía y sostenibilidad de la sanidad andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Espadas Cejas, presidente del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, formula al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a garantía y sostenibilidad de la sanidad andaluza.

PREGUNTA

¿Cómo piensa garantizar su Gobierno la universalidad, gratuidad y provisión pública del sistema 
sanitario andaluz?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El presidente del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000116, Pregunta relativa a efectos de la inflación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a efectos de la inflación.

PREGUNTA

¿Qué medidas ha puesto en marcha la Junta de Andalucía para mitigar los efectos de inflación y 
cuál es su impacto en el presupuesto?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000117, Pregunta relativa a nivel de ejecución de las operaciones de capital

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a nivel de ejecución de las operaciones de capital.

PREGUNTA

¿Cuál es el nivel de ejecución de las operaciones de capital de la Junta de Andalucía a fecha de hoy?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000118, Pregunta relativa a supresión del impuesto del patrimonio en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a supresión del impuesto del patrimonio en 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 19 de septiembre el Sr. Moreno Bonilla anunció que, en el Consejo de Gobierno del día 20 de 
septiembre, se aprobaría, entre otras rebajas fiscales, la «supresión del impuesto del patrimonio en 
Andalucía». Según la Agencia Tributaria, la Junta de Andalucía ingresó por este concepto 93.341.786 
euros en el año 2020, en el presupuesto previsto para 2021 se contemplaban 92.417.983 euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuánto supone en términos porcentuales el número de contribuyentes beneficiados por esta supresión 
y cómo piensa compensar esta minoración de ingresos en las cuentas de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000121, Pregunta relativa a campaña de sensibilización sobre prevención de riesgos 
laborales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Olga Manzano Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Olga Manzano Pérez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a campaña de sensibilización sobre prevención 
de riesgos laborales.

PREGUNTA

¿Tiene pensado la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo proponer una nueva campaña 
de sensibilización sobre prevención de riesgos laborales y la cultura preventiva, ante el incremento de 
casos de siniestralidad laboral en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Olga Manzano Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000122, Pregunta relativa a gasto farmacéutico

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a gasto farmacéutico.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa tomar la consejera de Salud y Consumo para controlar el crecimiento constante 
del gasto farmacéutico?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000123, Pregunta relativa a prestaciones ortoprotésicas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a prestaciones ortoprotésicas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el 25 de julio de este año, la Consejería de Salud y Consumo ha eliminado la gratuidad de 
las plantillas para pies planos y otras patologías frecuentes, afectando a más de 200.000 personas en 
nuestra comunidad. Este tratamiento llevaba en el catálogo de prestaciones desde hace más de cuarenta 
años. Ahora, en plan crisis, se produce este recorte que supone un gasto medio entre 90 y 150 euros 
anuales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Ha estimado la Consejería de Salud y Consumo el coste que supondrán las consultas médicas 
por dolor, las bajas laborales y las intervenciones para paliar la cronificación y agravamiento de estas 
patologías por la no utilización de plantillas entre las personas que no puedan asumir su coste?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000124, Pregunta relativa a situación de pacientes oncológicos en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Manuel Enrique 
Gaviño Pazó y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó y Dña. María 
Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con respuesta oral en 
pleno, relativa a situación de pacientes oncológicos en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de Andalucía debería tener conocimiento del drama que están viviendo cientos de 
familias en la provincia de Huelva. Desde el mes de agosto tenemos conocimiento de que no se 
suministra tratamiento a pacientes oncológicos por falta de silla. Desde el grupo parlamentario socialista 
consideramos muy grave esta situación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Salud y Consumo tomar medidas urgentes para evitar de inmediato 
que los pacientes oncológicos sigan sufriendo esta situación en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó y 
María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000125, Pregunta relativa a incumplimientos relacionados con la atención sanitaria de 
Antequera (Málaga) 

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez y D. José Luis Ruiz 
Espejo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Salud y Consumo la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a incumplimientos 
relacionados con la atención sanitaria de Antequera (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 14 de septiembre de 2022, la Plataforma sanitaria del área norte de Antequera tramitó una queja 
ante el Defensor del Pueblo Andaluz ante la situación que atraviesa la comarca de Antequera y lo que 
consideran incumplimientos graves del derecho a la salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué respuesta va a dar a los incumplimientos relacionados con la atención sanitaria que denuncia 
ante el Defensor del Pueblo Andaluz la Plataforma sanitaria del área norte de Antequera?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez y 

José Luis Ruiz Espejo.
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Pág. 42

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000126, Pregunta relativa a hospital materno-infantil en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Manuel Enrique 
Gaviño Pazó, D. Mario Jesús Jiménez Díaz y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a hospital materno-infantil en Huelva.

PREGUNTA

¿Va a contar la provincia de Huelva con un hospital materno-infantil completo en un edificio propio 
que garantice la calidad asistencial de la población onubense?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
Mario Jesús Jiménez Díaz y 

María Márquez Romero.
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Pág. 43

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000127, Pregunta relativa a incidencias en el transporte sanitario en Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez y Dña. María Isabel 
Ambrosio Palos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez y Dña. María Isabel Ambrosio Palos, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a incidencias 
en el transporte sanitario en Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Salud y Consumo sobre las incidencias que se están 
produciendo tras el cambio de la empresa concesionaria del transporte sanitario en el distrito sanitario 
sur de la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Ángeles Prieto Rodríguez y 

María Isabel Ambrosio Palos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000128, Pregunta relativa a suspensión de la actividad quirúrgica en los hospitales andaluces 
en horario de tarde

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a suspensión de la actividad quirúrgica en los hospitales 
andaluces en horario de tarde.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Sindicato Médico denuncia que el SAS ha suspendido la actividad quirúrgica en horario de tarde 
desde el mes de junio, tanto en centros públicos como concertados, en Sevilla, Málaga y Jaén.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Puede explicar la consejera de Salud y Consumo a qué se debe esta decisión política y las 
repercusiones que tendrá sobre la lista de espera quirúrgica en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000129, Pregunta relativa a ayudas previstas en las estrategias de desarrollo local Leader

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y 
Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a ayudas previstas en las 
estrategias de desarrollo local Leader.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto publicar la nueva convocatoria de ayudas previstas en las estrategias de desarrollo 
local Leader en el marco de la submedida 19.2 del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía 2014-2020?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000130, Pregunta relativa a medidas para paliar los efectos de la sequía y garantizar el 
abastecimiento en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y 
Desarrollo Rural la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a medidas para paliar los 
efectos de la sequía y garantizar el abastecimiento en Andalucía.

PREGUNTA

¿En qué situación concreta de la tramitación de licitación se encuentran las obras hidráulicas 
declaradas de interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía por acuerdo de 16 de junio de 2020 
del Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Ana María Romero Obrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000132, Pregunta relativa a implantación de universidades privadas en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Universidad, Investigación e Innovación la siguiente 
pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a implantación de universidades privadas en Andalucía.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Universidad, Investigación e Innovación iniciar en esta legislatura 
los trámites para la autorización de nuevas universidades privadas?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Antonio Ruiz Sánchez.
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Pág. 48

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000133, Pregunta relativa a convocatoria para la evaluación de la actividad docente, 
investigadora y de gestión del personal docente e investigador de las universidades públicas de 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Universidad, Investigación e Innovación la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a convocatoria para la evaluación de la actividad 
docente, investigadora y de gestión del personal docente e investigador de las universidades públicas 
de Andalucía.

PREGUNTA

¿Se va a realizar durante el año 2023 la convocatoria de los complementos autonómicos del personal 
docente e investigador de las universidades públicas de Andalucía, incluyendo un nuevo baremo?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Antonio Ruiz Sánchez.
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Pág. 49

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000134, Pregunta relativa a obras en el yacimiento arqueológico de Torreparedones 
(Córdoba) 

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Isabel María Aguilera Gamero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Isabel María Aguilera Gamero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Cultura y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a obras en el yacimiento arqueológico de 
Torreparedones (Córdoba).

PREGUNTA

¿Qué seguimiento está realizando la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de las obras que 
se están desarrollando en el yacimiento arqueológico de Torreparedones (Córdoba), así como las 
autorizaciones y ejecución de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 
Isabel María Aguilera Gamero.
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Pág. 50

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000135, Pregunta relativa a Centro de Documentación Musical de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Isabel María Aguilera Gamero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Isabel María Aguilera Gamero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Cultura y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a Centro de Documentación Musical de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte han suprimido 
el decreto por el que se creó el Centro de Documentación Musical de Andalucía, reduciéndolo a una 
unidad de la Biblioteca de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 
Isabel María Aguilera Gamero.
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Pág. 51

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000136, Pregunta relativa a fomento del flamenco en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Isabel María Aguilera Gamero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Isabel María Aguilera Gamero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Cultura y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a fomento del flamenco en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a implantar la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte para el fomento del 
flamenco como elemento singular de la cultura andaluza?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 
Isabel María Aguilera Gamero.
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Pág. 52

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000137, Pregunta relativa a medidas previstas para el transporte público

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Ambrosio Palos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Articulación del 
Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a medidas previstas 
para el transporte público.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda para 
ampliar y mejorar las ayudas que establece el Real Decreto-ley 14/2022, de 1 de agosto, dirigidas a 
los usuarios del transporte público de viajeros en nuestra comunidad?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000140, Pregunta relativa a retrasos en los pagos a las familias acogedoras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la 
siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a retrasos en los pagos a las familias acogedoras.

PREGUNTA

¿Tiene conocimiento la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de los retrasos 
en los pagos a las familias acogedoras de las ayudas y gastos a las que tienen derecho y los problemas 
en la atención que deben recibir de la Administración andaluza, y en caso afirmativo se ha previsto 
alguna medida para resolverlo?

Parlamento de Andalucía, 6 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000141, Pregunta relativa a centros de crisis para atención a víctimas de violencia sexual

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. José Luis 
Ruiz Espejo y Dña. Olga Manzano Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Olga 
Manzano Pérez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a centros de crisis para atención a víctimas de violencia sexual.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Gobierno andaluz para la creación y puesta en marcha de los centros de 
crisis para la atención integral 24 horas a víctimas de violencia sexual en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de las Mercedes Gámez García, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Olga Manzano Pérez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000142, Pregunta relativa a incendio en la planta de reciclaje de la ciudad de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Encarnación María Martínez Díaz, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y D. José Luis Sánchez Teruel, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Encarnación María Martínez Díaz, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Sostenibilidad, Medio 
Ambiente y Economía Azul la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a incendio en la 
planta de reciclaje de la ciudad de Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de la planta de reciclaje de la ciudad de Almería tras el incendio sufrido 
durante el mes de agosto de 2022?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Encarnación María Martínez Díaz, 

María del Pilar Navarro Rodríguez, 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000143, Pregunta relativa a cortes de suministro eléctrico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Política Industrial y Energía la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a cortes de suministro eléctrico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante este verano hemos asistido a las quejas de numerosos vecinos de Sevilla y de Granada 
ante los cortes de luz realizados por los operadores eléctricos de forma indiscriminada y generalizada. 
Igualmente, numerosos alcaldes y alcaldesas nos han trasladado su desconcierto ante problemas de 
suministro planteados por las operadoras para darle cobertura a sus fiestas o ferias municipales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué controles está realizando el Gobierno andaluz sobre los operadores eléctricos?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000145, Pregunta relativa a actuaciones en materia de cooperación económica con los 
ayuntamientos andaluces

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Justicia, Administración Local y 
Función Pública la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a actuaciones en materia 
de cooperación económica con los ayuntamientos andaluces.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar la Consejería de Justicia, Administración Local y Función Pública en 
materia de cooperación económica con los ayuntamientos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000146, Pregunta relativa a actuaciones en materia de reto demográfico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Justicia, Administración Local y 
Función Pública la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a actuaciones en materia 
de reto demográfico.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno andaluz en materia de reto demográfico para Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000147, Pregunta relativa a situación actual de la justicia en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Justicia, Administración Local y 
Función Pública la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a situación actual de la 
justicia en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la situación actual de la justicia en Andalucía dentro de sus 
competencias?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Socialista, 

Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000148, Pregunta relativa a medidas para paliar la inflación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a medidas para paliar la inflación.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre constituir con carácter urgente una mesa de trabajo con 
los diferentes grupos parlamentarios con la finalidad de articular un acuerdo para combatir las graves 
consecuencias que sobre las familias y las empresas andaluzas tiene la alta inflación?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000149, Pregunta relativa a bonificación del transporte público

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a bonificación del transporte público.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre establecer una bonificación general del 80%, entre los 
meses de septiembre y diciembre, a los usuarios de transporte público autonómico?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000150, Pregunta relativa a bonificación a jóvenes, personas mayores y habitantes de 
zonas despobladas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a bonificación a jóvenes, personas mayores y habitantes de zonas 
despobladas.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre extender la bonificación hasta el 99% en el precio del 
transporte público autonómico para los jóvenes que estudian o estén en búsqueda activa de empleo, 
personas mayores y personas que viven en los municipios en riesgo de despoblación?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000151, Pregunta relativa a desgravación autonómica del IRPF a rentas medias

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a desgravación autonómica del IRPF a rentas medias.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno de establecer una desgravación autonómica en el IRPF para 
paliar el incremento de intereses de las hipotecas a familias con rentas menores de hasta 40.000 euros 
en tributación conjunta y 35.000 individual?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000152, Pregunta relativa a reducción de tasas y precios públicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a reducción tasas y precios públicos.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre reducir en un 10% con carácter general las tasas y precios 
públicos con mayor impacto en las familias de clase media y trabajadoras?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000153, Pregunta relativa a apoyo complementario a las familias más vulnerables

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a apoyo complementario a las familias más vulnerables.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre aprobar una medida de apoyo adicional de 200 euros, 
complementaria a la establecida por el Gobierno de España, a las familias más vulnerables andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000154, Pregunta relativa a ayuda para los autónomos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a ayuda para los autónomos.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno de establecer una ayuda de 300 euros para los autónomos de 
los sectores más afectados por la crisis energética?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000155, Pregunta relativa a bonificación de las escuelas infantiles

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a bonificación de las escuelas infantiles.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre ampliar la bonificación de las escuelas infantiles sostenidas 
con fondos públicos para las familias andaluzas de renta media?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000156, Pregunta relativa a bonificación en los servicios educativos complementarios 
de los centros escolares públicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a bonificación en los servicios educativos complementarios de los 
centros escolares públicos.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre ampliar la bonificación en los servicios educativos 
complementarios de los centros escolares públicos (aula matinal, comedor escolar, actividades 
extraescolares y transporte escolar) para las rentas medias de nuestra comunidad autónoma?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000157, Pregunta relativa a plan de empleo global

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a plan de empleo global.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre aprobar un plan dotado con 200 millones de euros para 
paliar los efectos de la previsible contracción económica sobre el empleo?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000158, Pregunta relativa a bonificación del seguro agrario

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a bonificación del seguro agrario.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre aprobar una línea de 20 millones de euros para bonificar 
el seguro agrario de manera suplementaria?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000159, Pregunta relativa a ayudas a la transformación de flotas de transporte público 
de viajeros

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a ayudas a la transformación de flotas de transporte público de 
viajeros.

PREGUNTA

¿Qué opina el Consejo de Gobierno sobre aprobar una línea de al menos 50 millones de euros en 
ayudas a la transformación de flotas de transporte público de viajeros?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000161, Pregunta relativa a generación de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, portavoz, y Dña. Blanca Armario 
González, presidenta del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de conformidad con lo dispuesto en el artículo 162.1 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, portavoz, y Dña. Blanca Armario González, presidenta 
del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 162.1 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al presidente de la Junta de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, 
relativa a generación de empleo.

PREGUNTA

¿Cuáles van a ser los objetivos del Consejo de Gobierno de Andalucía en materia de generación de 
empleo para el presente inicio de legislatura?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
El portavoz del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino. 
La presidenta del G.P. Vox en Andalucía, 

Blanca Armario González.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000163, Pregunta relativa a demanda de la Junta contra Boliden por el vertido tóxico de 
Aznalcóllar

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Benito Morillo Alejo y D. Ricardo 
López Olea, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Benito Morillo Alejo y D. Ricardo López Olea, del 
G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a demanda 
de la Junta contra Boliden por el vertido tóxico de Aznalcóllar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Conocido que la Junta ha admitido que lleva varios años negociando un acuerdo para poner fin a 
este pleito, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué información puede facilitar el Consejo de Gobierno en relación con las pretensiones de la 
Administración andaluza en este asunto?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Benito Morillo Alejo y 
Ricardo López Olea.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000166, Pregunta relativa a medidas de prevención de incendios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Javier Cortés Lucena y D. Alejandro 
Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Javier Cortés Lucena y D. Alejandro Hernández 
Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa 
a medidas de prevención de incendios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector forestal andaluz, que reúne a técnicos, empresarios, gestores y propietarios de montes 
de la comunidad autónoma, ha reclamado medidas urgentes y sostenidas en el tiempo para evitar que 
incendios devastadores como el que se inició la semana pasada en los Guájares vuelvan a suceder.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar, en este sentido, el Consejo de Gobierno para evitar incendios en 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Javier Cortés Lucena y 

Alejandro Hernández Valdés.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 38 XII LEGISLATURA 5 de octubre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

03
8

Pág. 75

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000167, Pregunta relativa a ayudas para la contratación de personas trabajadoras al 
servicio del hogar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, D. Rodrigo Javier 
Alonso Fernández y D. Juan José Bosquet Arias, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo, D. Rodrigo Javier Alonso Fernández y 
D. Juan José Bosquet Arias, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral 
en pleno, relativa a ayudas para la contratación de personas trabajadoras al servicio del hogar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la previsible consecuencia negativa de destrucción de empleo derivada de la medida anunciada 
de eliminación de bonificaciones en las cuotas de la Seguridad para personas trabajadoras al servicio 
del hogar, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno alguna línea de ayudas directas a la contratación o 
mantenimiento del empleo de las personas trabajadoras al servicio del hogar?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo, 
Rodrigo Javier Alonso Fernández y 

Juan José Bosquet Arias.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000168, Pregunta relativa a ayudas para la conciliación laboral de las familias numerosas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y Dña. Ana María 
Ruiz Vázquez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Mercedes Rodríguez Tamayo y Dña. Ana María Ruiz Vázquez, del G.P. Vox 
en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a ayudas para la conciliación 
laboral de las familias numerosas.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno algún plan para ayudar a las familias numerosas en materia 
de conciliación, ante la derogación de las bonificaciones en la Seguridad Social para las personas al 
servicio del hogar?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Vox en Andalucía, 

María Mercedes Rodríguez Tamayo y 
Ana María Ruiz Vázquez.
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Pág. 77

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000186, Pregunta relativa a línea 3 del metro de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno, Dña. Ana Chocano Román, 
D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. Virginia Pérez Galindo, Dña. Silvia Heredia Martín, 
D. Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, Dña. María Remedios Olmedo Borrego y D. José Ricardo 
García Román, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Saldaña Moreno, Dña. Ana Chocano Román, D. Juan Francisco Bueno 
Navarro, Dña. Virginia Pérez Galindo, Dña. Silvia Heredia Martín, D. Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, 
Dña. María Remedios Olmedo Borrego y D. José Ricardo García Román, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a línea 3 del metro de Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué novedades puede aportar la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda 
sobre la el futuro inicio de las obras de la línea 3 del metro de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Saldaña Moreno, 
Ana Chocano Román, 

Juan Francisco Bueno Navarro, 
Virginia Pérez Galindo, 

Silvia Heredia Martín, 
Rafael Joaquín Ruiz Guzmán, 

María Remedios Olmedo Borrego y 
José Ricardo García Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000187, Pregunta relativa a la gestión de montes públicos municipales

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Araceli Cabello Cabrera, D. Manuel Guzmán de la Roza, 
Dña. María José de Alba Castiñeira, Dña. María Isabel Sánchez Torregrosa, D. Alejandro 
Romero Romero, D. Francisco Javier Oblaré Torres, D. Andrés Clavijo Ortiz, Dña. Rosa 
María Fuentes Pérez, Dña. Ana Chocano Román y D. Manuel Santiago Bonilla Hidalgo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Araceli Cabello Cabrera, D. Manuel Guzmán de la Roza, Dña. María José de 
Alba Castiñeira, Dña. María Isabel Sánchez Torregrosa, D. Alejandro Romero Romero, D. Francisco 
Javier Oblaré Torres, D. Andrés Clavijo Ortiz, Dña. Rosa María Fuentes Pérez, Dña. Ana Chocano 
Román y D. Manuel Santiago Bonilla Hidalgo, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a la gestión de montes públicos municipales.

PREGUNTA

¿Qué medidas está impulsando el Consejo de Gobierno en relación con la gestión de los montes 
públicos municipales?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Araceli Cabello Cabrera, 
Manuel Guzmán de la Roza, 

María José de Alba Castiñeira, 
María Isabel Sánchez Torregrosa, 

Alejandro Romero Romero, 
Francisco Javier Oblaré Torres, 

Andrés Clavijo Ortiz, 
Rosa María Fuentes Pérez, 

Ana Chocano Román y 
Manuel Santiago Bonilla Hidalgo.
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Pág. 79

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000188, Pregunta relativa a proceso de estabilización de docentes interinos 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Saavedra Requena, D. Alejandro Romero Romero, 
Dña. María Auxiliadora del Olmo Ruiz, D. Aurelio Fernández García, D. Mariano García Castillo, 
Dña. Julia Ibáñez Martínez, D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, Dña. Dolores Caetano Toledo, Dña. 
Montserrat Paz Jurado y Dña. María Remedios Olmedo Borrego, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jorge Saavedra Requena, D. Alejandro Romero Romero, Dña. María Auxiliadora 
del Olmo Ruiz, D. Aurelio Fernández García, D. Mariano García Castillo, Dña. Julia Ibáñez Martínez, 
D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, Dña. Dolores Caetano Toledo, Dña. Montserrat Paz Jurado y Dña. María 
Remedios Olmedo Borrego, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral en pleno, relativa a proceso de estabilización de docentes interinos.

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra el proceso de estabilización de interinos consecuencia de las medidas 
del Gobierno de España?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Jorge Saavedra Requena, 
Alejandro Romero Romero, 

María Auxiliadora del Olmo Ruiz, 
Aurelio Fernández García, 

Mariano García Castillo, 
Julia Ibáñez Martínez, 

Miguel Ángel Ruiz Ortiz, 
Dolores Caetano Toledo, 
Montserrat Paz Jurado y 

María Remedios Olmedo Borrego.
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Pág. 80

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

12-22/POP-000189, Pregunta relativa a nuevo servicio para la inserción laboral de mujeres víctimas 
de violencia de género en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Silvia Heredia Martín, D. Aurelio Fernández García, 
Dña. Trinidad Herrera Lorente, Dña. Ascensión Hita Fernández, Dña. Francisca María Rosa 
Crespo, D. Manuel Santiago Bonilla Hidalgo, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. María 
Auxiliadora Izquierdo Paredes, D. Pablo García Pérez y Dña. Montserrat Paz Jurado, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Silvia Heredia Martín, D. Aurelio Fernández García, Dña. Trinidad Herrera 
Lorente, Dña. Ascensión Hita Fernández, Dña. Francisca María Rosa Crespo, D. Manuel Santiago 
Bonilla Hidalgo, D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. María Auxiliadora Izquierdo Paredes, D. Pablo 
García Pérez y Dña. Montserrat Paz Jurado, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno, relativa a nuevo servicio para la inserción laboral de mujeres víctimas de 
violencia de género en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Servicio Andaluz de Empleo (SAE) ha adjudicado, mediante concurso público, la prestación de 
un servicio de atención integral y acompañamiento para la inserción sociolaboral de mujeres víctimas 
de violencia de género.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente
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PREGUNTA

¿En qué consiste y cuál es la finalidad del nuevo servicio puesto en marcha por el SAE?

Parlamento de Andalucía, 20 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Silvia Heredia Martín, 
Aurelio Fernández García, 
Trinidad Herrera Lorente, 

Ascensión Hita Fernández, 
Francisca María Rosa Crespo, 

Manuel Santiago Bonilla Hidalgo, 
Juan Francisco Bueno Navarro, 

María Auxiliadora Izquierdo Paredes, 
Pablo García Pérez y 

Montserrat Paz Jurado.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000011, Pregunta con ruego de respuesta oral en comisión relativa a situación económica 
de la Universidad de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Universidad, Investigación e Innovación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a situación económica de la Universidad de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno andaluz en la Universidad de Huelva en el último 
curso? 

¿Tiene previsto la Consejería competente modificar el modelo de financiación que perjudica gravemente 
a las universidades públicas como la de la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000012, Pregunta relativa a problemas de acceso a vivienda de los estudiantes universitarios

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a problemas de acceso a vivienda de los estudiantes universitarios.

PREGUNTA

¿Conoce el Gobierno de la Junta de Andalucía los problemas de acceso a vivienda que están teniendo 
muchos estudiantes universitarios para el nuevo curso 2022-2023?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos y 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000013, Pregunta relativa a medidas previstas para el transporte público

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a medidas previstas para el transporte público.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda para 
ampliar y mejorar las ayudas que establece el Real Decreto-ley 14/2022, de 1 de agosto, dirigidas a 
los usuarios del transporte público de viajeros en nuestra comunidad?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos y 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000014, Pregunta relativa a plan regional de viviendas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Víctor Manuel Torres 
Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a plan regional de viviendas.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda impulsar un plan 
regional de viviendas a precios asequibles con los ayuntamientos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos y 
Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000015, Pregunta relativa a ejecución de los fondos europeos transferidos para rehabilitación 
de vivienda

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y Dña. Rocío Arrabal Higuera, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Isabel Ambrosio Palos y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a ejecución de los fondos europeos transferidos para rehabilitación de vivienda.

PREGUNTA

¿Cuál es el grado de ejecución de los fondos europeos transferidos para rehabilitación de vivienda?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Isabel Ambrosio Palos y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000016, Pregunta relativa a conservación de carreteras de la red autonómica

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Isabel Ambrosio 
Palos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Isabel Ambrosio Palos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a conservación de carreteras de la red autonómica.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la inversión del Gobierno andaluz en el último año en conservación de carreteras de 
la red autonómica en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
María Isabel Ambrosio Palos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000017, Pregunta relativa a Festival de Cine Iberoamericano

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Isabel Ambrosio 
Palos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Isabel Ambrosio Palos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Turismo, Cultura y Deporte la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a Festival de Cine Iberoamericano.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno andaluz aumentar la aportación al Festival de Cine Iberoamericano de 
Huelva, como sí han hecho la Diputación Provincial de Huelva y el Ayuntamiento de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
María Isabel Ambrosio Palos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000018, Pregunta con ruego de respuesta oral en comisión relativa a actuaciones en materia 
de reto demográfico en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero y Dña. Irene García Macías, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero y Dña. Irene García Macías, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a actuaciones en materia de reto demográfico en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno andaluz en materia de reto demográfico en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Víctor Manuel Torres Caballero e 

Irene García Macías.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000019, Pregunta con ruego de respuesta oral en comisión relativa a financiación a los 
ayuntamientos andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. José Aurelio Aguilar 
Román, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. José Aurelio Aguilar Román, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a financiación a los ayuntamientos andaluces.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno andaluz cumplir con la financiación local y los ayuntamientos a través 
de la Patrica?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 

José Aurelio Aguilar Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000020, Pregunta relativa a decretos de adaptación curricular a la LOMLOE

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María Márquez Romero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a decretos de adaptación curricular a la LOMLOE.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía es uno de los pocos gobiernos de comunidades autónomas 
que aún no ha publicado el decreto que adapta el currículo de Infantil, Primaria, ESO y Bachillerato a 
la LOMLOE.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional llevar a cabo estas adaptaciones 
curriculares?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000021, Pregunta relativa a garantizar el derecho a la educación infantil 0-3 años

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a garantizar el derecho a la educación infantil 0-3 años.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de septiembre se inició la vuelta al cole del primer ciclo de Educación Infantil con la 
demanda del sector de ampliar las bonificaciones para ayudar a las familias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Piensa la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional acometer el acceso universal 
a la Educación Infantil de 0-3 años?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Antonio Ruiz Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000022, Pregunta relativa a inversiones en climatización de colegios en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a inversiones en climatización de colegios en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Gobierno andaluz para garantizar la climatización de 
colegios en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000023, Pregunta relativa a posición sobre la bajada de ratio en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. Adela Castaño Diéguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. Adela Castaño Diéguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a posición sobre la bajada de ratio en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué posición tiene el Gobierno andaluz respecto a la bajada de ratios?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Adela Castaño Diéguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000024, Pregunta relativa a actuaciones para alumnado con necesidades educativas especiales 
en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María Márquez Romero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a actuaciones para alumnado con necesidades educativas especiales en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional 
respecto al alumnado con necesidades educativas especiales en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000025, Pregunta relativa a déficit de unidades educativas en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Susana Rivas Pineda y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a déficit de unidades educativas en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo piensa suplir el déficit de unidades educativas existente en Andalucía con motivo de los 
recortes en educación pública realizados por el Gobierno andaluz?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Susana Rivas Pineda y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000026, Pregunta relativa a inversión educativa en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Susana Rivas Pineda, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a inversión educativa en Huelva.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la inversión del Gobierno andaluz en el último año en infraestructuras educativas en 
la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Susana Rivas Pineda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000027, Pregunta relativa a necesidades educativas especiales

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Susana Rivas Pineda, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Desarrollo Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a necesidades educativas especiales.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación del alumnado con necesidades educativas especiales en la provincia de 
Huelva?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Susana Rivas Pineda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000028, Pregunta relativa a acuerdos con los autónomos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Olga Manzano Pérez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Olga Manzano Pérez y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a acuerdos con los autónomos.

PREGUNTA

¿Qué repercusión van a tener en Andalucía las medidas acordadas entre los representantes de los 
autónomos y el Gobierno de España?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2022. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Olga Manzano Pérez y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000029, Pregunta relativa a arrendamiento de inmuebles del Servicio Andaluz de Empleo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Empresa 
y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a arrendamiento de 
inmuebles del Servicio Andaluz de Empleo.

PREGUNTAS

¿Cuántos inmuebles tiene arrendados el Servicio Andaluz de Empleo, detallado por provincias, en 2022?
¿Cuál es el importe total anual que supone el arrendamiento de los inmuebles?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000030, Pregunta relativa a sanciones por infracción por la falta de tratamiento de las 
aguas residuales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a sanciones 
por infracción por la falta de tratamiento de las aguas residuales.

PREGUNTAS

¿Qué sanciones han sido impuestas a Andalucía por la infracción por la falta de tratamiento de las 
aguas residuales desde 2019?

¿Cuál es el importe anual por las citadas sanciones?
¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para resolver este asunto?

Parlamento de Andalucía, 19 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000031, Pregunta relativa a sede nacional de la Agencia Estatal de Salud Pública en la 
Escuela Andaluza de Salud Pública, S.A.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a sede nacional de la Agencia Estatal de 
Salud Pública en la Escuela Andaluza de Salud Pública, S.A.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace unos días conocimos la noticia de que la Consejería de Salud y Consumo a través de su 
consejera haría una propuesta «muy potente, por escrito y argumentada» para acoger la Agencia Estatal 
de Salud Pública, con Granada como prioridad.

En concreto, la propuesta era que la sede de la futura agencia española se ubicase en la Escuela 
Andaluza de Salud Pública por su larga trayectoria, vínculos, convenios y los reconocimientos adquiridos 
durante 35 años tanto a nivel nacional como internacional, que avalan su prestigio y la sitúan como 
claramente favorita para albergar esta sede estatal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué plan o acciones concretas está desarrollando esta Consejería en la Escuela Andaluza de Salud 
Pública para potenciar la candidatura que haga realidad que se establezca en Andalucía la futura sede 
estatal de Salud Pública?

Parlamento de Andalucía, 19 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000032, Pregunta relativa a subvenciones para la promoción y la modernización del comercio

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Empresa y 
Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a subvenciones para 
la promoción y la modernización del comercio.

PREGUNTAS

¿En qué consisten los proyectos que se van a llevar a cabo con las ayudas concedidas por la Junta 
para la modernización y la promoción del comercio y la artesanía en los municipios de la provincia de 
Cádiz?

¿Qué cuantía, por municipios, han recibido de dichas ayudas?

Parlamento de Andalucía, 19 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000033, Pregunta relativa a A-306 Jaén- El Carpio

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Articulación del Territorio 
y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a A-306 Jaén- El Carpio.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El desarrollo de un territorio depende en gran medida de unas vías de comunicación rápidas y 
eficientes.

Es por ello por lo que para la vertebración del territorio de la que tanto se habla y, sobre todo, en la 
provincia de Jaén, donde se generan unos de los índices de mayor pobreza en inversión de las distintas 
administraciones, sea necesaria la ejecución de una vía rápida que conecte Jaén con la provincia de 
Córdoba. Este es el caso de la A-306.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene su Consejería previsto el desdoblamiento de esta calzada? ¿Cuándo se ejecutará?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000034, Pregunta relativa a falta de médicos especialistas en neurología en la provincia 
de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Salud y Consumo la siguiente 
pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a falta de médicos especialistas en neurología en la 
provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de médicos en la especialidad de neurología en la provincia de Jaén hace que los pacientes 
que necesitan este tipo de asistencia facultativa tengan que sufrir una lista de espera de más de doce 
meses.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería para solucionar esta situación que afecta directamente 
a la salud de los jiennenses?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo.
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Pág. 106

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000035, Pregunta relativa a tranvía de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Articulación del Territorio 
y Vivienda la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a tranvía de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras 15 años desde que se inició el proyecto, tras más de 120 millones de euros invertidos en el 
mismo y tras haber roto la fisonomía urbana de la ciudad de Jaén, el tranvía sigue sin funcionar.

La consejera de Fomento, según declaraciones recientes, apuesta por los tranvías de Sevilla y 
Granada, entre otros, como futuras inversiones de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería que el tranvía empiece a funcionar?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000036, Pregunta relativa a vertedero ilegal en Roquetas de Mar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Sostenibilidad, 
Medio Ambiente y Economía Azul la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a 
vertedero ilegal en Roquetas de Mar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La existencia del supuesto vertedero ilegal en Roquetas de Mar protagonizó un documental de la serie 
Seprona en acción del canal DMAX. En dicho documental se mostraba cómo un vehículo de limpieza 
del citado municipio descargaba residuos en el supuesto vertedero ilegal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos vertederos en Almería tiene constancia la Consejería que se encuentran actualmente en 
situación ilegal?

¿Qué medidas va a tomar la Consejería para solucionar el problema de vertidos ilegales y, en 
concreto, en el vertedero referido?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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Pág. 108

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000037, Pregunta relativa a cumplimiento de la sentencia del TSJA número 3158 del año 2012

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Justicia, 
Administración Local y Función Pública la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a cumplimiento de la sentencia del TSJA número 3158 del año 2012.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 29 de octubre de 2012, el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía emitió la sentencia número 3158 
del año 2012, por la que se estimó el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la Asociación de 
Ingenieros Autónomos de la Administración Pública de Sevilla, declarando la nulidad del Decreto 91/2005, 
de 22 de marzo, por el que se modifica parcialmente la relación de puestos de trabajo de la Administración 
General de la Junta de Andalucía correspondiente a la Consejería de Agricultura y Pesca.

La Junta de Andalucía recurre la sentencia 3158 al Tribunal Supremo, Sala Tercera, Contencioso-Administrativo, 
con número 8-999-2013. Posteriormente, en escrito de 27 noviembre 2013, desiste del recurso interpuesto. 
El Tribunal Supremo emite escrito en el que se indica que se lleve a puro y debido efecto y se practiquen las 
declaraciones contenidas en el fallo que indica la sentencia; siendo, por lo tanto, sentencia firme y definitiva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a desarrollar la Consejería para cumplir con la sentencia arriba referida?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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Pág. 109

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000038, Pregunta relativa a contrataciones de trabajo del Servicio Andaluz de Empleo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Empresa 
y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a contrataciones de 
trabajo del Servicio Andaluz de Empleo.

PREGUNTAS

¿Cuántas contrataciones de trabajo ha gestionado o ha intermediado el Servicio Andaluz de Empleo 
durante el ejercicio 2021?

¿Cuántas de estas contrataciones gestionadas por el SAE son públicas? ¿Cuántas son privadas?
¿Cuántas de estas contrataciones gestionadas por el SAE son indefinidas? ¿Cuántas son temporales?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000039, Pregunta relativa a subvenciones dirigidas a la conciliación de la vida personal, 
familiar y laboral en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Empresa 
y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a subvenciones 
dirigidas a la conciliación de la vida personal, familiar y laboral en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 9 de octubre de 2020 se publicó en BOJA la Orden de 5 de octubre de 2020, por la que 
se aprueban las bases reguladoras para la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia no 
competitiva dirigidas a la conciliación de la vida personal, familiar y laboral en Andalucía.

Estas subvenciones se conceden por medio de tres líneas de fomento del empleo gestionadas por 
el Servicio Andaluz de Empleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas contrataciones se han efectuado durante 2021 al amparo de la línea correspondiente a 
incentivos a la contratación para el impulso de medidas de flexibilidad horaria a través del teletrabajo 
o trabajo a distancia?

¿Cuántas contrataciones se han efectuado durante 2021 al amparo de la línea correspondiente a 
incentivos a la contratación de personas desempleadas para la atención y el cuidado de personas con 
discapacidad o enfermedad crónica en el ámbito familiar?
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¿Cuántas contrataciones se han efectuado en 2021 al amparo de la línea correspondiente a incentivos 
dirigidos a la contratación de personas desempleadas para la atención y el cuidado de hijos o hijas 
menores de tres años?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 38 XII LEGISLATURA 5 de octubre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

03
8

Pág. 112

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000040, Pregunta relativa a finca el Humoso en Écija

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a finca 
el Humoso en Écija.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Marinaleda acordó, en un pleno extraordinario celebrado el 6 de febrero de 2021, 
comenzar a iniciar el expediente administrativo para que las fincas regístrales que constituyen el Humoso 
pasen a ser propiedad municipal. Ahora son de la Junta de Andalucía, aunque están cedidas desde 
los años noventa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno con la finca el Humoso?
¿Cuánto ha recaudado la Junta de Andalucía por la cesión de la citada finca?
¿Tiene constancia esta Consejería de que existan deudas pendientes de cobro por el canon que 

recibe la Junta de Andalucía por la cesión de la finca?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000042, Pregunta relativa a gasto total ejecutado en el II Plan Estratégico de Igualdad de 
Género en Educación 2016-2021

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 21 de septiembre de 2022
Orden de publicación de 22 de septiembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Javier Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Desarrollo 
Educativo y Formación Profesional la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a gasto 
total ejecutado en el II Plan Estratégico de Igualdad de Género en Educación 2016-2021.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por acuerdo de 16 de febrero de 2016 del Consejo de Gobierno, se aprobó el II Plan Estratégico de 
Igualdad de Género en Educación 2016-2021.

Para la ejecución del mencionado plan se habrá tenido que invertir una determinada cantidad de 
gasto público para la consecución de los objetivos del mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué cantidad de gasto público ha sido ejecutado en el II Plan Estratégico de Igualdad de Género 
en Educación 2016-2021 a 31 de agosto de 2022?

¿Cuáles y cuántas subvenciones se han concedido y a quién, salvaguardando la protección de datos, 
para el desarrollo del citado plan y la consecución de sus objetivos a 31 de agosto de 2022? ¿Están 
todas correctamente justificadas actualmente?

¿Cuáles son los contratos adjudicados a terceros para el desarrollo del citado plan y la consecución 
de sus objetivos a 31 de agosto de 2022?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2022. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Javier Alonso Fernández.
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